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Die Abgeordneten zum Nationalrat Stampler, Steibl und Kollegen haben am 
18. Februar 1997 unter der Nr. 1980/J an mich eine schriftliche parlamen- 
tarische Anfrage betreffend die bevorstehenden Kündigungen von 500 Mit- 
arbeitern im Werk Gratkorn der KNP Leykam gerichtet, die folgenden Wort- 
laut hat: 
1. Sind in den letzten 10 Jahren öffentliche Gelder seitens des 
Bundeskanzleramtes in das Werk Gratkorn der KNP Leykam geflossen? 
2. Wenn ja, wieviel und wofür wurden sie verwendet? 
3. Wenn öffentliche Gelder in das Werk geflossen sind, wurden seitens des 
Bundeskanzleramtes vom Eigentümer Beschäftigungsgarantien 
abverlangt?"
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Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
Das Bundeskanzleramt hat die KNP Leykam in den vergangenen 10 Jahren 
nicht gefördert; es wurden daher auch keine Beschäftigungsgarantien ab- 
verlangt. 
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